

Association des Cytogénéticiens de Langue Française

Association régie par la Loi du 1er juillet 1901 et le Décret du 16 août 1901

Site web : <http://www.eacjf.org/>

Président :

J.M.DUPONT

Vice-Président :

S.ROMANA

Secrétaire:

M.DOCO-FENZY

Secrétaire adjoint:

A.BERNHEIM

Trésoriers:

F.VIALARD

I.LUQUET

Membres du Bureau :

M.C.COMBRISSE

C.BILHOU-NABERA

A.MONCLA

D.SANLAVILLE

S. SZIPO-TAPIA

C.TERRE

le 4 février 2010

Compte rendu de l'assemblée générale

L'assemblée générale annuelle de l'ACLF s'est tenue à Strasbourg lors des Assises de Génétique le vendredi 29 Janvier 2010 de 10h-11h, salle Gutenberg.

Ordre du jour:

- **Bilan de l'activité du bureau**

Monsieur Jean-michel Dupont a rappelé brièvement l'activité de l'association pour l'année 2009.

Cette activité a été relatée dans le Bulletin de l'Association.

Cette activité a porté sur la poursuite du projet de contrôle de Qualité, sur l'organisation d'une Journée pour le Jubilee de Roland Berger, sur l'organisation des journées thématiques et sur la préparation du congrès d'Aix. Sur une interface avec le bureau de la FFGH.

Il a évoqué l'organisation du contrôle qualité et les projets d'organisation pour celui-ci. Les activités du bureau en collaboration avec l'agence de biomédecine et les échanges quant à la nouvelle nomenclature des BHN pour la nomenclature Montpellier.

Une assemblée générale plus étoffée sera réalisée lors du Congrès d'AIX en septembre 2010

- Présentation du bilan financier (Mr François Vialard)
- Les comptes sont approuvés à l'unanimité.
- Présentation des projets.
 - Rédaction des arbres décisionnels
 - Congrès d'AIX 20-21 septembre 2010
 - Journée thématique du 19 mai 2010
 - Points divers (Nomenclature, SROS, révision du Guide des bonnes pratiques, bilan d'activité ABM, Enseignement)
 - Nouveau logiciel de Contrôle de qualité (Pr M.Dococ-Fenzy)

Les résultats du contrôle externe de qualité en cytogénétique constitutionnel ont été présentés. Il a fait le lieu d'une communication orale lors des assises en décembre 2010 à Strasbourg.

L'appel d'offre lancé pour le choix d'une société qui fabriquera le nouveau logiciel du contrôle de qualité a été présenté. La société choisie est MEDIFIRST. Un projet PEGH a été financé pour cela par l'agence de biomédecine.

Pr M. Doco-Fenzy et Pr J.M. Dupont

Pour le bureau De l'ACLF